

Un exercice d'arithmétique démocratique

Date : 17 février 2015



Vous êtes en Brétillie



Extrait du compte-rendu intégral de la séance du Conseil général d'Ille-et-Vilaine du 20 juin 2013, voici le verbatim d'une intervention du Président Tourenne :

« J'aimerais rappeler que le sondage Ouest-France a recueilli 9.000 expressions et que le nom arrivé en tête à 38 % était Breiz-Illiens, Breiz pour la Bretagne et Illiens pour le rappel de l'Ille-et-Vilaine. Il nous a cependant semblé que Breiz-Illiens pouvait prêter à confusion et là, parfois à rire. Il ne nous a donc pas paru utile de le conserver. Breilliens est construit exactement de la même façon, je vous prie de le regarder. Nous pouvons par conséquent considérer que nous répondons de façon largement majoritaire à l'aspiration de nos concitoyens. Et je ne parle pas de Britilliens qui s'en rapproche. Tout cela cumulé, nous arriverions à près de 50 % des voix, ce qui veut dire que la population a été largement consultée. »

CQFD

Pour ceux qui voudraient recompter... ;-)

